

# 月根尾寮だより

## 12月号



《 校 訓 》 『自律』 『友愛』 『進取』 『創造』

島根県立飯南高等学校寮務

保護者の皆様、日頃から月根尾寮の活動にご理解・ご協力いただきありがとうございます。いよいよ雪の季節となりました。新型コロナウイルス感染症の拡大が懸念される状況で年末年始を迎えることとなります。感染予防対策の徹底や不要不急の外出を控えるなど、万全の対策をお願いします。コロナ禍で生活が変わりましたが、健康に留意され良い年をお迎えください。

## 《寮長が交代します》

今年も寮長が交代する時期になりました。3年生の皆さん1年間お疲れ様でした。最後の挨拶をしてもらいました。

3年 寮長 岩田みづほ さん

1年間寮長をさせていただきありがとうございました。寮長としてたいしたことはできなかったかもしれませんが、他の3年生に助けられながらみんなで主体的に運営できたと思います。しかし、寮には考え方や育った環境が違う人ばかりで、一緒に生活していくには大変なことがたくさんありました。そのため、寮生会という場を使ってみんなの意見を聞きたいと思っていましたが、1年生や2年生が意見を言いやすい環境にすることができなことを悔やんでいます。1・2年生には自分が月根尾寮を引っ張ってやるぐらいの気持ちで、全員が積極的になって欲しいと思います。新1年生を迎える準備として、自分の生活を見直して「寮生ってすごいな」と言ってもらえるように頑張ってください。応援しています。お世話になりました。

3年 寮長 志保田大晴 さん

私は寮長になる前、礼儀がなっておらずとても寮長になれる存在ではありませんでした。寮長になってこのままでは後輩に示しがつかないと思い、自分に活を入れこれまで頑張ってきました。時には寮長という役割に耐えきれず投げ出しそうになりましたが、周りのみんなが支えてくれたおかげで続けることができました。寮長という役割は決して楽ではありませんが、その分得たことはたくさんあります。その経験をこれからの生活に発揮できるように頑張りたいです。月根尾寮がもっとよい寮になることを次期寮長に期待しています。

2年生の新寮長は男子が谷口來樹さん、女子は大熊 凜さんが務めることになりました。さらに良い月根尾寮を目指してください。今回は新寮長の挨拶を掲載します。

## 《1, 2年生球技大会》

12月4日(金)、種目はバスケットボールでの球技大会を開催しました。

1, 2年生だけでの運営で心配もされましたが、生徒会の素晴らしい働きで円滑な進行ができました。

男子優勝は2-1、女子優勝は1-2でした。



## 《月根尾寮クリスマス会》

12月7日（月）少し早めのクリスマス会を行いました。

昨年までは全員でワイワイ食事をしたあと、有志による余興で盛り上がるのが恒例でしたが、今年写真のように新型コロナウイルス感染症対策をしながら、学年別の夕食となりました。残念でしたが、くじ引きによるクリスマスプレゼントを開ける時は、歓声が上がっていました。早く新型コロナウイルス感染症が終息するように願いましょう。



## 《1月の予定》

12月26日（土）正午閉寮～1月4日（月）正午開寮

- 1月 5日（火）6日（水） 模試（3年2組）
- 8日（金）始業式
- 16日（土）17日（日）大学入学共通テスト
- 14日（木）～19日（火）3年学年末試験
- 20日（水）～2月26日（金）3年家庭学習期間

帰省に際しては、可能な限り自家用車での移動をお願いします。公共交通機関を利用される場合は、特に移動中の感染防止対策を万全にすることを徹底してください。

※ 1月4日正午に開寮します。前日健康状況確認の電話連絡をさせていただきます。4日に帰寮する生徒については、3日に飯南高校のホームページ・メールで健康状況を連絡してください。（QRコード読み取り、お問い合わせ内容に記入できます）

